

## ABSTRAK

Persentase literasi keuangan dan inklusi keuangan yang tinggi akan membantu perekonomian sebuah kota maupun negara. Hal tersebut dikarenakan masyarakat yang berada di daerah tersebut akan lebih paham terhadap perekonomian dan bagaimana cara menggunakannya sebaik mungkin. Salah satunya dengan cara berinvestasi. Kalimantan Timur menjadi provinsi yang menduduki peringkat 13 dari 34 provinsi di Indonesia dalam indeks literasi finansial dan inklusi keuangan. Balikpapan sebagai kota yang berada di Kalimantan Timur mengalami peningkatan investor yang semula 8,553 pada tahun 2017 menjadi 12,369 investor di tahun 2018. Hal ini menunjukkan adanya ketertarikan masyarakat terhadap investasi di Kota Balikpapan.

Penelitian ini ditujukan kepada penduduk Kota Balikpapan dengan maksud untuk mengetahui pengaruh literasi keuangan dan pengaruh inklusi keuangan terhadap keputusan investasi di Kota Balikpapan baik secara parsial ataupun secara simultan. Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat untuk kemajuan Kota Balikpapan beserta masyarakat sekitarnya.

Jenis penelitian adalah penelitian kuantitatif. Metode untuk pengambilan data adalah dengan menggunakan media kuesioner. Jumlah responden dalam penelitian ini adalah 400 responden dengan kriteria masyarakat yang berdomisili di Kota Balikpapan dan berusia di atas 50 tahun.

Setelah dilakukan pengolahan data, ditemukan bahwa ada pengaruh pada literasi keuangan dan inklusi keuangan baik secara simultan maupun parsial terhadap keputusan investasi. Diketahui bahwa secara simultan, kedua variabel independen tersebut berpengaruh sebesar 55.3% terhadap variabel dependen.

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan referensi untuk meningkatkan literasi keuangan dan inklusi keuangan serta perannya dalam keputusan investasi di Kota Balikpapan. Penting bagi masyarakat serta pemerintah Kota Balikpapan untuk memahami pengaruh pada literasi keuangan dan inklusi keuangan dalam melakukan keputusan investasi.

Kata Kunci: Financial Inclusion, Financial Literacy, Investment Decisions.